



V.l.n.r.: Vom Team der Familienbetreuung Leipzig die beiden Stabsfeldwebel Conrad Döring und Heiko Stehr, Hauptmann Michael Schauer sowie Ulrike Herkner von Bärenherz (Foto: Bundeswehr/Weinrich)

29.05.2020 12:13 CEST

Familienbetreuungszentrum Leipzig und Freundeskreis der Bundeswehr Leipzig e.V. spenden Spielzeug

Das Familienbetreuungszentrum Leipzig und der Freundeskreis der Bundeswehr Leipzig e.V. haben dem Kinderhospiz Bärenherz eine große Ladung Spielzeug gespendet. Darüber freuen sich nicht nur die Kinder, sondern auch die Geschwister und die Eltern.

Die Spielzeuge wurden von Familien von Soldaten im Einsatz sowie von

Mitgliedern des Freundeskreises der Bundeswehr zusammengetragen. Hauptmann Michael Schauer brachte die Spielzeugspende gemeinsam mit den beiden Stabsfeldwebeln Conrad Döring und Heiko Stehr vom Team der Familienbetreuung Leipzig ins Kinderhospiz Bärenherz. Darunter waren ein Kauf-Laden, Kuscheltiere, Puzzel, eine Kinderküche, eine Maltafel mit Malsachen und vieles mehr.

Freudig nahm Ulrike Herkner von Bärenherz die Geschenke entgegen. „Wir freuen uns immer sehr über solch großartigen Geschenke für unsere Kinder“, sagt die Geschäftsführerin des Fördervereins. "Die Bundeswehr ist schon seit Jahren ein enger Partner für uns und unterstützt das Hospiz, wo sie nur kann.“

Wir sagen vielen Dank für die schönen Sachen!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de